

ABSCHRIFT

BESCHLUSS

des Planungsausschusses
gefasst in öffentlicher Sitzung

Reform der Landes- und Regionalplanung

Überprüfung der räumlichen Abgrenzung der Planungsregionen

In Kenntnis des bestehenden Staatsvertrags zwischen den Ländern Bayern und Baden-Württemberg würde es der Planungsausschuss des Regionalen Planungsverbandes Allgäu begrüßen, wenn das BayStMWIVT im Zuge der Reform der Landesplanung die Regionszugehörigkeit des Landkreises Unterallgäu sowie der Stadt Memmingen überprüfen würde. Der Planungsausschuss vertritt die Ansicht, dass eine Zugehörigkeit des Landkreises Unterallgäu und der Stadt Memmingen zur Region Allgäu nicht zuletzt aufgrund der bestehenden Verbindungen, z.B. durch die gemeinsam betriebene Allgäu GmbH, gegeben ist.

Jastimmen: 19

Neinstimmen: 0

Anwesend: 19

Beschlussabschrift an:

Bayer. Staatsministerium für Wirtschaft, Infrastruktur, Verkehr und Technologie

Kaufbeuren, 18.10.2011
Regionaler Planungsverband Allgäu

gez.

Stefan Bosse
Vorsitzender

F.d.R.d.A.
Kaufbeuren, 18.10.2011
Regionaler Planungsverband Allgäu
I.A.
gez.
Marquart